

Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg

05.11.2024

CJD-Schulküchenschlacht der Oberschule Stadtschule wird fortgesetzt - die Herausforderer warten!

Der große Erfolg der Schulküchenschlacht der Oberschule Stadtschule im letzten Jahr verlangt nach einer Wiederauflage dieser Veranstaltung.

Die Herausforderung der Stadtschule an umliegende Unternehmen wurde von Zwönitz und Beierfeld angenommen.

Nun steht der neue Termin fest, zu welchem die Medienvertreter herzlich eingeladen sind:

Wann?

12.11.2024 ab 14:00 Uhr – ca.16:30 Uhr

Wo?

Oberschule Grünhain-Beierfeld

Wer?

insgesamt 3 Kochteams (je ein Team aus den Oberschulen Zwönitz; Grünhain-Beierfeld sowie natürlich Schwarzenberg)

Welche Unternehmen leiten die Teams an und unterstützen die Schülerinnen & Schüler?

Für Schwarzenberg: Ratskeller Schwarzenberg
Für Grünhain-Beierfeld: Köhlerhütte Fürstenbrunn
Für Zwönitz: Restaurant Zur Börse

Jurymitglieder:

- Vertreter der DEHOGA Sachsen
- Herr Ringeis vom Institut für regionale Innovation und Sozialforschung
- Jens Weißflog (Skisprunglegende und Hotelier aus Oberwiesenthal)

Die Oberschule Stadtschule und die Partner freuen sich auf eine tolle Veranstaltung der beruflichen Orientierung, die Neugier auf ein spannendes Berufsbild weckt.

